

皆様、今日も一日お仕事お疲れ様です。

斫木村安全衛生協議会会長の石塚と申します。

まずは、日頃から皆さんが仕事と安全面でご協力いただいていることに心より感謝申し上げます。

働き方改革が始まり、職場環境も大きく変わる中で、皆さんが一致団結して安全に作業を進めていただいていることに深く感謝しております。また、最近のニュースでトラック事故が頻繁に報道されております。このような事故は、スピードの出し過ぎや荷物の積み過ぎが原因で発生し、甚大な被害をもたらします。私たちの職場でも、同じような危険が潜んでいることを忘れてはなりません。現場での安全対策はもちろんのこと、運転中の安全意識も一層高めていく必要があります。

運転中にブレーキが効かなくなると重大な事故に繋がります。そのため、スピードを出し過ぎず、荷物の積み過ぎにも十分注意を払いましょう。現場と同じように、運転中も「**安全第一**」の精神を持ち続けてください。

また、これから夏本番、熱中症にも気をつけなければなりません。近年、地球温暖化の影響で夏の気温が年々上昇しており、熱中症予防対策の重要性が高まっています。特に現場で働く皆さんにとって、熱中症は命にも関わる深刻な問題です。

少しでも体調が悪く感じたら、無理をせずに休むことが大切です。めまい、立ちくらみ、筋肉の痙攣など熱中症の初期症状に気付いたら、すぐに涼しい場所へ移動し、水分と塩分を補給しましょう。周囲の仲間ともお互いの体調を確認し合い、異変に気付いたら速やかに対処することが求められます。

適切な水分補給や塩分の摂取、適度な休憩を心掛けて、皆さんの健康と安全を守りましょう。

以上、簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただきます。

皆様、ご安全に！！

令和6年7月5日

斫木村安全衛生協議会

会長 石塚信之